



EL SEMÁFORO



ANA CAMINERO
NEURÓLOGA

Investigación y formación

La neuróloga abulense ha sido reelegida como coordinadora en la Sociedad Española de Neurología



ÁLVARO CAPELLA
SUBDELEGADO DE DEFENSA

Difusión de la historia

La Subdelegación de Defensa, con la Asociación Aula Militar Bermúdez de Castro, lleva a Cabrerros, Arenas, Arévalo y Ávila una exposición sobre la Mili.



YOLANDA DÍAZ
MINISTRA DE TRABAJO

Guerra por su cuenta

La ministra de Trabajo parece que ha decidido hacer la guerra por su cuenta sin negociar con el gobierno al que pertenece. Es lo que tienen las coaliciones.



EL NEURÓLOGO TINERFEÑO MANUEL TOLEDO ARGANY. DA

El lagunero Manuel Toledo, coordinador del grupo de epilepsia de la Sociedad Española de Neurología

Eminencia mundial en la materia, se encargará de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continua sobre esta afección

DIARIO DE AVISOS
Santa Cruz de Tenerife

El neurólogo Manuel Toledo Argany ha sido elegido como nuevo coordinador del Grupo de Estudio de Epilepsia de la Sociedad Española de Neurología (SEN), cargo que desarrollará durante los próximos dos años. Natural de La Laguna, ejerce como Coordinador de la Unidad de Epilepsia del Hospital Universitari de la Vall d'Hebron de Barcelona.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la ULL, Doctor por la Universidad Autónoma de

Barcelona y especialista en Neurología por el Vall d'Hebron, cuenta con unos 20 años de experiencia como investigador en el desarrollo de tratamientos para la epilepsia, así como sobre los aspectos psiquiátricos y de calidad de vida de los pacientes.

Miembro de las juntas directivas de las sociedades científicas más relevantes, es autor de numerosas publicaciones en revistas y congresos internacionales, principalmente sobre el diagnóstico de casos complejos y la aplicación de tratamientos avanzados.



9 Enero, 2025



**ANA BELÉN
CAMINERO**
NEURÓLOGA

Estudio de la Esclerosis

Esta palentina ha sido reelegida coordinadora del Grupo de Estudio de Esclerosis Múltiple y Enfermedades Neuroinmunológicas de la Sociedad Española de Neurología (SEN).



Dos vizcainos, al frente de la sociedad de Neurología

Mari Mar Freijo y José María Losada, del hospital de Cruces, volverán a ejercer como coordinadores

BILBAO – Dos neurólogos del hospital de Cruces, Mari Mar Freijo y José María Losada, han sido reelegidos como coordinadores en la Sociedad Española de Neurología. De este modo, durante los dos próximos años volverán a ser los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de los neurólogos estatales en las especialidades de Enfermedades Cerebrovasculares y Neurooftalmología, respectivamente.

En concreto, Freijo ha sido reelegida como coordinadora del Grupo de Estudio de Enfermedades Cerebrovasculares de la Sociedad Española de Neurología (SEN), mientras que Losada ejercerá como coordinador del Grupo de Estudio de Neurooftalmología de la SEN, cargo que desarrollarán durante los próximos dos años.

La Sociedad Española de Neurología explicó ayer que los Grupos de Estudio de la SEN tienen el objetivo de aunar a los miembros de la sociedad científica, según el grado de especialidad en las diferentes patologías neurológicas o en el interés mostrado por temas relacionados con otros aspectos de la especialidad. Además, son los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de cada área. Las nuevas juntas fueron elegidas tras un periodo electoral que finalizó a finales de noviembre de 2024. Los nombramientos se han hecho efectivos tras el fin del periodo de alegaciones. – **DEIA**



SANIDAD

Caminero seguirá como coordinadora en la Sociedad Española de Neurología

ÁVILA11

SANIDAD | NOMBRAMIENTOS

Ana Caminero seguirá como coordinadora en la Sociedad Española de Neurología

La neuróloga abulense ha sido reelegida en el cargo y durante los dos próximos años volverá a ser la encargada de desarrollar la investigación y la formación



Ana Belén Caminero. / CEDIDA

REDACCIÓN / ÁVILA

La neuróloga abulense Ana Belén Caminero Rodríguez acaba de ser reelegida como coordinadora del grupo de Estudio de Esclerosis Múltiple y Enfermedades Neuroinmunológicas Relacionadas de la Sociedad Española de Neurología (SEN), cargo que desarrollará durante los próximos dos años.

La doctora Ana Belén Caminero es actualmente Jefa de la Sección de Neurología del Complejo Asistencial de Ávila, donde coordina la Unidad de Enfermedades Desmielinizantes del Complejo Asistencial.

Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid, especialista en Neurología por el Hospital La Paz de Madrid, máster en Neuroinmunología por la Universidad Autónoma de Barcelona y MBA por ESADE, posee una amplia experiencia en la publicación de artículos, con más de 80 publicaciones en revistas indexadas, nacionales e internacionales, sobre distintas disciplinas de la Neurología (mayoritariamente sobre esclerosis múltiple y cefaleas). Ha colaborado en múltiples trabajos presentados a distintos congresos nacionales e internacionales, ha publicado varios capítulos de libros en el área de esclerosis múltiple, cefaleas y patología del sueño y ha impartido numerosas conferencias, clases y

ponencias en distintos foros regionales y nacionales. Además, ha sido colaboradora en múltiples estudios clínicos fases III y IV en las áreas de esclerosis múltiple, cefaleas y patología del sueño.

Los grupos de estudio de la SEN tienen el objetivo de aunar a los miembros de la sociedad científica, según el grado de especialidad en las diferentes patologías neurológicas o en el interés mostrado por temas relacionados con otros aspectos de la especialidad, y son los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de cada área.

Las nuevas juntas de los grupos de estudio de la SEN fueron elegidas tras un periodo electoral que finalizó a finales de noviembre de 2024, si bien los nombramientos se han hecho efectivos una vez que ha concluido el periodo de alegaciones.

Hace dos años, tras su primer nombramiento como coordinadora de la SEN, Ana Belén Caminero señaló que la nueva responsabilidad suponía «un reto importantísimo» para ello así como «una oportunidad muy importante para poder colaborar en todo lo que se hace en los grupos de estudio de la SEN». En concreto, señaló entonces que una de sus funciones iba a ser la de «velar por que la asistencia médica neurológica sea adecuada en todos los sitios», declaraba a Diario de Ávila.



9 Enero, 2025

PROTAGONISTAS



PRESIDENTE
DE VENEZUELA

NICOLÁS MADURO

El presidente venezolano impone un clima prebélico en Caracas en la cuenta atrás de la toma presidencial del 10-E. “¡Vamos a por todo, Venezuela se respeta!”, arengó ayer a cientos de obreros y trabajadores provistos de armas largas.



CANTAUTOR
TINERFEÑO

PEDRO GUERRA

El cantautor güimareño publica el día 17 su nuevo álbum *Parceros*, su proyecto más colaborativo, que reúne en tres volúmenes un total de 37 canciones en las que comparte la composición de letras y músicas con una treintena de artistas.



MÉDICO
TINERFEÑO

MANUEL TOLEDO ARGANY

El neurólogo lagunero, actual coordinador de la Unidad de Epilepsia del Hospital Universitari de la Vall d'Hebron, de Barcelona, ha sido elegido nuevo coordinador del Grupo de Estudio de Epilepsia de la Sociedad Española de Neurología.

**9 Enero, 2025**

SANIDAD

Ana Belén Caminero, reelegida como coordinadora del Grupo de Esclerosis Múltiple de la SEN

■ La neuróloga Ana Belén Caminero Rodríguez acaba de ser reelegida como coordinadora del Grupo de Estudio de Esclerosis Múltiple y Enfermedades Neuroinmunológicas Relacionadas de la Sociedad Española de

Neurología (SEN), cargo que desarrollará durante los próximos dos años. Natural de Palencia, la doctora Ana Belén Caminero es actualmente jefa de la Sección de Neurología del Complejo Asistencial de Ávila, donde coordina la Unidad de Enfermedades Desmielinizantes del Complejo. Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid, especialista en Neurología

por el hospital La Paz de Madrid, máster en Neuroinmunología por la Universidad Autónoma de Barcelona y MBA por Esade, posee una amplia experiencia en la publicación de artículos, con más de 80 publicaciones en revistas indexadas, nacionales e internacionales, sobre distintas disciplinas de la Neurología (mayoritariamente sobre esclerosis múltiple y cefaleas).



DP



Salud

El neurólogo canario será el encargado de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de los neurólogos españoles en epilepsia

Manuel Toledo, nuevo Coordinador en la Sociedad Española de Neurología

EL DÍA
 Santa Cruz de Tenerife

El neurólogo Manuel Toledo Argany acaba de ser elegido como nuevo Coordinador del Grupo de

Estudio de Epilepsia de la Sociedad Española de Neurología (SEN), cargo que desarrollará durante los próximos dos años.

Natural de San Cristóbal de La Laguna (Tenerife), el Dr. Manuel Toledo ejerce, actualmente, co-



Manuel Toledo.

E.D

mo Coordinador de la Unidad de Epilepsia del Hospital Universitario de la Vall d'Hebron de Barcelona.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de La Laguna, Doctor por la Universidad Autónoma de Barcelona y especialista en Neurología por el Hospital Universitari de la Vall d'Hebron, tiene más de 20 años de experiencia como investigador en el desarrollo de nuevos tratamientos para la epilepsia, así como sobre los aspectos psiquiátricos y de calidad de vida de las personas con esta enfermedad.

Miembro de las juntas directivas de las sociedades científicas más relevantes, es autor con numerosas publicaciones en revistas y congresos internacionales, principalmente sobre el diagnós-

tico de casos complejos en epilepsia y la aplicación de tratamientos avanzados.

Los Grupos de Estudio de la SEN tienen el objetivo de aunar a los miembros de la sociedad científica, según el grado de especialidad en las diferentes patologías neurológicas o en el interés mostrado por temas relacionados con otros aspectos de la especialidad, y son los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de cada área.

Las nuevas Juntas de los Grupos de Estudio de la SEN fueron elegidas tras un periodo electoral que finalizó a finales de noviembre de 2024. Los nombramientos se han hecho efectivos una vez que ha concluido el periodo de alegaciones. ■

Irene Sanz, reelegida coordinadora en la Sociedad Española de Neurología

EL NORTE

VALLADOLID. La neuróloga vallisoletana Irene Sanz ha sido reelegida coordinadora en la Sociedad Española de Neurología. De esta manera, durante los dos próximos años, se encargará de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de los neurólogos españoles en ataxias y paraparesias espásticas degenerativas.

Irene Sanz ejerce en la actualidad como especialista en Neurología en el Hospital Río Hortega de Valladolid. Licenciada en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid y especialista en Neurología por el Hospital Universitario La Paz de Madrid, siempre ha tenido un interés particular en la atención de pacientes con ataxias y paraparesias espásticas y también en la investigación sobre estas enfermedades.

Además de su experiencia clí-

nica colaborando en la Unidad de Ataxias y Paraplejías Hereditarias del Hospital Universitario La Paz y con varias asociaciones de pacientes, ha participado en numerosos proyectos de investigación. Es también autora de múltiples artículos publicados en revistas nacionales e internacionales y de diversas comunicaciones en congresos nacionales e internacionales en el ámbito de las ataxias y paraparesias espásticas degenerativas.



Irene Sanz.

Los Grupos y las Comisiones de Estudio de la SEN tienen el objetivo de ayudar a los miembros de la sociedad científica, según el grado de especialidad en las diferentes patologías neurológicas o en el interés mostrado por temas relacionados con otros aspectos de la especialidad, y son los encargados de potenciar y desarrollar la investigación y la formación continuada de cada área.



9 Enero, 2025

Ana Belén Caminero, reelegida coordinadora en la Sociedad Española de Neurología

Estará al frente del Grupo de Estudio de Esclerosis Múltiple y Enfermedades Neuroinmunológicas Relacionadas

EL NORTE

PALENCIA. La neuróloga palentina Ana Belén Caminero Rodríguez ha sido reelegida como coordinadora del Grupo de Estudio de Esclerosis Múltiple y Enfermedades Neuroinmunológicas Relacionadas de la Sociedad Española de Neurología (SEN), cargo que desarrollará durante los próximos dos años.

Natural de Palencia, la doctora Caminero es actualmente jefa de la Sección de Neurología del Complejo Asistencial de Ávila, donde coordina la Unidad de Enfermedades Desmielinizantes del Complejo. Licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Valladolid, es



Ana Belén Caminero. **EL NORTE**

especialista en Neurología por el Hospital La Paz de Madrid y posee un Máster en Neuroinmunología por la Universidad Autónoma de Barcelona, además de MBA por ESADE. Asimismo, cuenta con una dilatada trayectoria y experiencia en la publicación de artículos, con más de 80 publicaciones en revistas indexadas, nacionales e internacionales, sobre distintas disciplinas de la Neurología (mayoritariamente sobre esclerosis múltiple y cefaleas).



9 Enero, 2025

MIRA LUGO



Martín Barreiro augura que las Danas serán cada vez más intensas

El meteorólogo lucense Martín Barreiro asegura en una entrevista en El Correo Gallego que las Danas serán cada vez "más intensas y frecuentes" y que los huracanes y ciclones de procedencia caribeña van a llegar cada vez con más frecuencia y más virulencia a Galicia.



Sánchez del Valle renueva su cargo en la Sociedad de Neurología

La neuróloga lucense Raquel Sánchez del Valle Díaz fue reelegida coordinadora del Grupo de Estudio de Conducta y Demencias de la Sociedad Española de Neurología. En la actualidad es jefa del Grupo de Investigación sobre Enfermedad de Alzheimer de la Fundació de Recerca Clínic Barcelona-Idibaps.



'Twanguero' presenta en la Sala Jagger su disco 'Panamérica'

El músico valenciano Diego García, conocido como 'Twanguero', ofrecerá un concierto este sábado, 11 de enero, en la Sala Jagger a partir de las diez de la noche. Este artista, ganador de un Grammy Latino, presentará en Lugo su nuevo disco, que lleva por título 'Panamérica'.